

# Satgas TMMD Reguler Bersama Masyarakat Timbang Bersihkan Irigasi

Agung widodo - [WONOSOBO.INDONESIASATU.ID](http://WONOSOBO.INDONESIASATU.ID)

May 31, 2024 - 18:39



*Satgas TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo baru-baru ini mengadakan kegiatan karya bakti membersihkan irigasi di Desa Timbang. Kegiatan ini dipimpin oleh Kapten Chb Yahya dan melibatkan anggota satgas, Camat, Kapolsek Leksono dan warga setempat. (29/5/2024)*

WONOSOBO - Satgas TMMD Reguler ke 120 Kodim 0707/Wonosobo baru-baru ini mengadakan kegiatan karya bakti membersihkan irigasi di Desa Timbang. Kegiatan ini dipimpin oleh Kapten Chb Yahya dan melibatkan anggota satgas,

Camat, Kapolsek Leksono dan warga setempat. (29/5/2024)



Kegiatan karya bakti ini bertujuan untuk meningkatkan kondisi irigasi di wilayah tersebut, yang telah mengalami masalah dengan pasokan air. Satgas bekerja keras untuk membersihkan saluran irigasi, menghapus tumpukan sampah, dan memperbaiki kerusakan apa pun yang mereka temukan.

Kegiatan ini dianggap sebagai kegiatan yang sangat bermanfaat bagi warga setempat, karena akan membantu meningkatkan pasokan air dan mengurangi masalah yang terkait dengan irigasi. Satgas juga mengambil kesempatan untuk menyebarkan kesadaran tentang pentingnya menjaga sistem irigasi agar tetap berfungsi dengan baik.

Kapten Chb Yahya mengatakan bahwa tim sangat senang dapat berpartisipasi dalam kegiatan karya bakti ini dan berkontribusi pada masyarakat. "Kami sangat senang dapat membantu warga setempat dengan cara ini, Kami berharap dapat terus berpartisipasi dalam kegiatan karya bakti lainnya di masa depan."



Camat Leksono Sukamto Adi sangat senang dengan adanya karya bakti membersihkan saluran irigrasi ini. Banyak manfaat yang diperoleh dengan adanya kegiatan ini.

“Kami selaku Kepala Pemerintahan di Leksono sangatlah senang dan mendukung adanya kegiatan karya bakti membersihkan saluran irigasi. Karena banyak manfaat yang bisa diperoleh seperti debit air menjadi besar dan lancar, tidak mudah banjir dan sebagainya” pungkas Camat Leksono.